

ZUKUNFT.
ENTWICKLUNG.
WIETMARSCHEN.

SPD



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 25.05.2014 finden Wahlen in der Gemeinde Wietmarschen statt. Neben der Europawahl entscheiden Sie, wer ihr Bürgermeister für die nächsten sieben Jahre wird. Zur Wahl stellen sich vier Kandidaten.

In den letzten Wochen habe ich mich mit vielen Bürgerinnen und Bürgern unterhalten. Dabei habe ich meine Positionen und Ziele dargestellt. Die positive Entwicklung der Gemeinde soll der rote Faden meiner Arbeit als Bürgermeister sein. Eines meiner Ziele ist es, junge Menschen in unserer Gemeinde anzusiedeln und zu halten. Das setzt voraus, dass Menschen hier gut bezahlte Arbeitsplätze vorfinden. Unsere Kinder sollen gute Bildungschancen erhalten, beginnend mit den Kindertagesstätten bis hin zu einer qualifizierten Berufsausbildung. In der Gemeinde sollen die Kinder von der Grundschule bis zum Abitur alle Abschlüsse erreichen können. Für mich ist die Chancengleichheit aller Kinder in der schulischen Ausbildung verpflichtend. Wohnen muss für die Familien bezahlbar bleiben. Firmen werden sich hier nur ansiedeln, wenn sie gute Bedingungen in der Gemeinde vorfinden.

Der demografische Wandel ist derzeit in aller Munde. Von einer immer älter werdenden Bevölkerung ist die Rede. Wir müssen über neue Wohnformen nachdenken und auch den alten Menschen das Verbleiben in der gewohnten Umgebung garantieren. Wohnortnahe Pflege sind wir unseren Eltern und Großeltern schuldig.

Sie entscheiden am 25.05.2014, wie es in unserer Gemeinde weitergeht. Ich bitte Sie, machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch.

Ihr

Bernd Mentgen